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称 
第７回 垂水市総合開発審議会 

開催日時 令和６年11月６日（水） 
 10時00分から 

 10時25分まで 

開催場所 垂水市役所 全員協議会室 

出 席 者 

委員（佐野 雅昭委員、崎野 剛委員、山下 直子委員、川﨑 あさ子委員、 

福里 由加委員、森 真由美委員、川筋 貴子委員、森 千秋委員、 

川井田 守委員、鵜飼 康弘委員、清水 誠委員、市渡 しのぶ委員）  

事務局（堀留企画政策課長、二川企画政策課総括監、羽生課長補佐兼政策推進係長、 

福永主任主事、隈﨑主事、迫田主事） 

会議事項

等 

１ 開会 

２ 副市長あいさつ 

３ 審議 

 ⑴ 第６次総合計画兼第３期総合戦略最終案について 

 ⑵ 令和７年度のスケジュールについて 

４ 閉会 

会議の経

過 

 

 

 

 

 

発言者 意見等 

１ 開会 

事務局１ 

それでは只今より、第7回垂水市総合開発審議会を開催いたします。 

私は進行を務めさせていただきます、企画政策課長の堀留でございます。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

皆様には御多用のところ、本日は御出席いただきまして、誠にありがとうござ

います。 

初めに委員の出席状況について御報告いたします。委員総数 15名の内、堀之内

委員、宮下委員、村野委員の３名が欠席となりますが、12名の御出席があります

ことから、垂水市総合開発審議会条例第６条第２項に定める定足数を充たし、本

審議会が成立したことを報告いたします。 

続きまして会次第２「副市長あいさつ」でございます。 

海老原副市長より御挨拶申し上げます。 

副市長 

皆様、お疲れ様でございます。 

副市長の海老原でございます。 

本来ならば市長が皆様に御挨拶を申し上げるところではございますが、あいに

く公務のため不在ですので、私が市長にかわって皆様方へ一言、御挨拶申し上げ

ます。 

委員の皆さま方におかれましては、大変お忙しいところ、垂水市総合開発審議

会並びに、垂水市まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会へ、御出席いただきま

したことに、感謝申し上げます。 

さて、本市におきましては、これまで、第５次垂水市総合計画と、第２期垂水

市まち・ひと・しごと創成総合戦略戦略を策定し、まちづくりの推進に取り組ん

でまいりました。 

しかしながら、人口減少・少子高齢化は予想を上回る速さで進行し、また、新

型コロナウイルス感染症の影響や、物価高騰等、社会を取り巻く情勢は大きく変

化していることから、このような情勢に対応するため、総合計画と総合戦略の２

つのまちづくりの指針を統合し、より実行性の高いものとするべく、第６次総合

計画兼第３期総合戦略の策定作業に取り組んでいるところです。 

審議会委員の皆様におかれましては、複数回にわたり、各種会議やワーキング



グループへ御参加いただく等、計画策定に御尽力いただきましたことを改めて御

礼申し上げます。 

本日の審議会では、前回の審議会でお諮りした次期計画兼戦略の素案に対する

審議会の答申と、十月に実施したパブリックコメントの結果報告を踏まえ、策定

いたしました最終案について、皆様に御報告させていただきます。 

また、本日は、総合開発審議会に引き続き、まち・ひと・しごと創生総合戦略

審議会を開催させていただきます。 

前回の審議会で実施した、第２期総合戦略の４年目に推進した各事業等に対す

る外部評価の後に、委員の皆様よりいただきましたご意見に対する回答について

ご報告させていただきます。 

委員の皆様方におかれましては、それぞれのお立場から、忌憚のないご意見や

ご提案を賜りますよう、お願い申し上げ、開催に際しましての挨拶とさせていた

だきます。 

本日はよろしくお願いいたします。 

事務局１ 

ありがとうございました。 

それでは早速ですが、審議に入らせていただきます。 

ここから先の議事進行につきしては、総合開発審議会条例第５条第３項の規定

により、佐野会長にお願いしたいと思います。 

それでは佐野会長、よろしくお願いいたします。 

議長 

それではご指名でございますので、議長を務めさせていただきます佐野でござ

います。皆様におかれましては、進行のご協力の程よろしくお願いいたします。 

それでは審議に入ります。 

審議事項 1「第６次総合計画兼第３期総合戦略最終案について」事務局よりご

説明をお願いいたします。 

事務局２ ≪資料に沿って、説明≫ 

議長 

ただいま事務局からご説明いただきました。 

委員の皆様からご意見ご質問等がございましたら、いただきたいと思います。 

いかがでしょうか。 

 これまで色々とご協議いただいて作ったものですので、特にパブリックコメン

トでも意見がないということで、市民の皆様からもこの内容で承認いただいたと

いうことだなと受けとめております。 

また、概要版をコンパクトにまとめていただいておりまして、わかりやすいか

なと思います。 

それでは、今回事務局よりご提案ありました「第６次総合計画第３期総合戦略

最終案」は今後、市役所庁内で最終調整を行いまして12月の第４回市議会定例会

で議決をいただくということになる思います。 

事務局の方にはその形で進めていただければと思っております。よろしくお願

いいたします 

それでは審議事項⑵「令和7年度のスケジュール」についてでございます。 

事務局から説明をお願いします。 

事務局２  ≪資料に沿って、説明≫ 

議長 

 ただいまご説明いただきました、令和7年度のスケジュールですけども、これ

につきまして何かご意見ご質問等ございますでしょうか。 

  

それでは審議事項をすべて終了したということにさせていただきます。 

それでは議長を退かせていただきますので、事務局の方にお返しいたします。 

よろしくお願いします。 

事務局１ 
ありがとうございました。 

審議会としては、今年度最後の開催でございました。 



今後もし、12月議会で、何かしら指摘事項等があった場合は、改めてご案内さ

せていただきますが、皆様にご理解いただけるよう、我々も説明を行っていきた

いと思います。 

皆様におかれましては、計画の策定に関して御協力いただきましたことについ

て、本当に感謝いたします。本当にありがとうございました。 

これで第７回総合開発審議会を閉会いたします。 

会議結果 ・第６次総合計画兼第３期総合戦略最終案について承認された。 

会議録の 

作成方法 

□ 録音媒体を使用した全文記録 

□ 録音媒体を使用した要点記録 

■ 要点記録 

特記事項 
 無し 

 

 


